

El Consell Insular de Formentera trabaja en cooperación para el desarrollo a través del Fons Pitiús de Cooperación (www.fonspitius.org), una asociación que coordina todos los esfuerzos que, en esta materia, se hacen desde Ibiza y Formentera.

Formentera es socia del Fons desde su creación en 1999, y aporta cada año una partida a su presupuesto que va dirigida principalmente a dos áreas:

- Financiación de proyectos de cooperación en países del sur, a través de una convocatoria anual a la que pueden acceder las ONG que tienen sede en las Pitiüses (Ibiza y Formentera);
- Sensibilización y educación para el desarrollo.

Se pueden consultar los proyectos que ha financiado el Consell Insular de Formentera en el siguiente enlace: [Proyectos](#)

**Para más información consulten la página web del Fons: www.fonspitius.org **